

Cuba se alista para nueva edición de Feria Internacional de La Habana



La Habana, 22 oct (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, revisó este sábado las acciones de preparación de la XXXVIII edición de la Feria Internacional de La Habana, Fihav 2022.

El evento constituye la bolsa comercial de carácter general más importante de Cuba y el Caribe, y una de las más representativas en América Latina. Entre el 14 y 18 de noviembre, el recinto ferial Expocuba acogerá a expositores, empresarios y técnicos de todos los sectores de la economía cubana, y una amplia muestra comercial internacional.

Fihav se realiza desde 1983, y constituye una plataforma de negocios para empresas nuevas en el mercado y para otras establecidas.

A pesar del bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de los Estados Unidos contra Cuba, recrudecido en tiempos de pandemia, la mayor de las Antillas cuenta con la confianza de los empresarios de todos partes del mundo en el mercado cubano. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302681-cuba-se-alista-para-nueva-edicion-de-feria-internacional-de-la-habana>



Radio Habana Cuba